

結成20周年
新たな大躍進
に向け出発！

日刊重力労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）
電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番
(公) 043(222)7207番

99.12.9 No.5059

原子力政策にストップを

JCO臨界事故
の実態に怒り

千葉市で講演集会

「戒厳令」と化した町

いて事故と向き合ったというこ
とです。怒りをもつて今回の事
故の問題点を話されました。

九月三〇日に茨城県東海村の
民間ウラン加工施設JCOで起
きた臨界事故から二ヶ月が経ち
ました。大量被爆した作業員は
今も死線をさまよい、多くの人
々は不安を抱いて生活していま
す。政府は、早々に「安全宣言」
を出し、たいしたことはないか
のように装っていますが、原子
力、核が人類の手に負えないも
のであることが明らかになつた
今、私たちは核を拒否し、核武
装準備をやめさせなければいけ
ません。

事故の実態に背筋が寒く：

一月一四日に千葉市内で、
慶應大学助教授の物理学者であ
る藤田裕幸さんの講演集会が「

戒厳令の夜—情報をもてあそび、
被爆を強いる者は誰だ！」と
題して開かれました。動労千葉
からも一〇名が参加しました（
うち家族会四名）。

目に見えない原子力、核の恐
ろしさをあらためて知られ、
事故の実態を知れば知るほど恐
ろしく、背筋が寒くなりました。
藤田さんは事故の起きた二日
間をテレビ局の報道センターに

被爆不可避の作業に
労働者を投入

第二に、現場の周辺は極めて
強い中性子線のため、本来人が
接近すべき場所ではなくなつて
いました。それにもかかわらず、
臨界を止めるのにJCOの職員
を突入させたことです。

第三に、始まつたのは、事故発生から
六時間経過後であり、臨界継続
時間がわたつて国民の目から隠
されたことです。そのためには、
民は、不要な被爆を強いられ、
これから生きている限り被爆の
不安にさいなまれることになつ
てしましました。

そして一〇組一八人が全員被
爆したのです。報告された個人
の被爆量は最大で通常の生活で
浴びる量の約百年分だそうです。
そしてこれだけの犠牲を払つて
行なわれた作業内容は見通しの
ない行き当たりばつたりの賭け
のようなものでしかなかつたと
のことです。

重大な事実の隠蔽が

第四に、現場で中性子線測定
が始まつたのは、事故発生から
六時間経過後であり、臨界継続
時間がわたつて重大的な事実が長

時間にわたつて国民の目から隠
されたことです。そのためには、
民は、不要な被爆を強いられ、
これから生きている限り被爆の
不安にさいなまれることになつ
てしましました。

第五に、これらが強い中性子
線を浴びて放射線物質と化した、
住宅地の中の原子炉の撤去の問
題です。

第六に、事故発生は、会社が効率や經
済性を優先させ、安全手順を無
視して、労働者は危険性を知ら
されていません。そしてまたこれからも大量
の労働者が「使い捨て労働力」
として動員されることは避けら
れず、このことに心を痛めてお

原子力政策にストップを

られました。

最後に、政府は「原子力災害
対策法案」の骨子を明らかにし
ましたが、そこには住民の安全
を守るという視点が全く欠落し
ています。防災に名を借りた治安
立法だということです。それはあ
る政府の一連の動きの延長線上
に位置づけることができると結
ばれました。

● 第十二回定期総会
● 家族会
● おしゃらせ